
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 057/2022 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que 
se digne de empreender esforços no sentido de que seja providenciada a instalação de uma 
rede de proteção nos arredores da Areninha localizada no Bairro Santa Rosa, neste 
Município.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de setembro 

de 2022. 
 

 
José Erasmo Ramos Soares 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 
 
 

 

Justificativa 
 

 
A presente requisição justifica-se pelos recorrentes danos causados aos transeuntes 

que se utilizam da pracinha onde fica localizada a Areninha para o lazer, quando da 
ocorrência de transposição da bola durante a prática de diversas modalidades esportivas no 
equipamento. 

 
Face ao exposto, peço a atenção dos nobres Pares na aprovação deste 

Requerimento. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de setembro 

de 2022. 
 
 

José Erasmo Ramos Soares 
Vereador 

 
 


